

Champions League inicia una nueva era: debuta Real Madrid

Visita nuestro nuevo portal



17 de septiembre de 2024

Depósito Legal p.p. 76-0792 | No. 16.525 Año LVII

MARTES

"Política de EE. UU. se basa en aplicar sanciones ilícitas"



La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, expresó que la política exterior de Estados Unidos y su principal instrumento es implementar "sanciones ilícitas" y "guerra económica" sobre los países democráticos. Las declaraciones fueron hechas en el programa 'Conversando con Ĉorrea'.

9 González Urrutia se reunió con el **expresidente Aznar**



Edmundo González Urrutia se reunió con el expresidente español José María Aznar, y hoy estará en el Congreso de los Diputados para mantener un encuentro con el líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo. El líder opositor visitará la Cámara baja una semana después de que el pleno del Congreso aprobara la petición de reconocerle como presidente electo a instancias del PP.

"Monitorean" la situación de detenidos: EE. UU.



Matthew Miller, portavoz del Departamento de Estado de Estados Unidos, se refirió este lunes 16 de septiembre a la situación de los estadounidenses detenidos en Venezuela, y aseguró que el país norteamericano "monitorea" la situación. "Estamos buscando información adicional y supervisando la situación. Hemos visto los informes sobre ellos.

Noboa planteará reforma para bases extranjeras



El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, dijo este lunes que presentará ante el Congreso un proyecto para reformar parcialmente la Constitución, con miras a eliminar la prohibición de bases militares extranjeras en territorio nacional. Desde lo que por una década fue una base militar estadounidense en el puerto pesquero de Manta, Noboa aseguró que "en un conflicto transnacional" contra el crimen organiza-do, se necesita "respuesta nacional e internacional". En enero, el mandatario declaró un conflicto armado interno frente a la arremetida de bandas narcotraficantes y criminales. "Presentaremos un proyecto de reforma parcial a la Constitución ante la Asamblea Nacional que modifique sustancialmente el artículo 5 de la Constitución, que prohíbe el establecimiento de bases militares extranjeras".

El pago se está realizando a través de la plataforma Patria

Los trabajadores activos y jubilados cobran bono

El gobierno venezolano ha iniciado la entrega del bono "Contra la Guerra Económica" correspondiente al mes de septiembre. El monto asignado es equivalente a casi \$ 90

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, a través de la plataforma Patria, inició la entrega del bono "Contra la Guerra Económica" correspondiente al mes de septiembre de 2024. Esta asignación tiene como objetivo "continuar apoyando a la población en el contexto de las medidas económicas implementadas en el país".

Según lo publicado por el Canal Patria Digital, el monto asignado para este mes es de Bs. 3.295, equivalente a US\$ 89,58 de acuerdo con el tipo de cambio vigente del Banco Central de Venezuela (BCV).

Los beneficiarios han recibido la notificación a través del Monedero Patria con el siguiente mensaje: "Crédito por Bs. 3.295 por concepto de bono Contra la Guerra Económica (septiembre de 2024)".

"Este bono forma parte de las políticas económicas del Gobierno para proteger a la población ante los desafíos económicos que enfrenta el país", según informaron las autoridades.



A las 3:16 pm de este lunes, 16 de septiembre, varias zonas de Caracas y, al menos 10 estados del país, sufrieron un bajón eléctrico, según denunciaron ciudadanos a través de las redes sociales. Entre las zonas afectadas, además de la capital del país, se encuentran los estados Zulia, Falcón, Lara, Aragua, Miranda, Carabobo, Yaracuy, Guárico, Barinas y Nueva Esparta. La situación generó malestar entre los ciudadanos, quienes denunciaron que las fluctuaciones en el servicio son recurrentes desde el pasado 30 de agosto, cuando el país quedó a oscuras durante unas 12 horas

Regionales

Vecinos de Dos Lagunas claman por mejoras en servicios

Fallas en la distribución del servicio de agua potable, acumulación de desechos sólidos y cloacas obstruidas son algunos de los problemas que confrontan habitantes de los Bloques de Dos Lagunas en el municipio Independencia del estado Miranda. Martha Blanco, residente de la zona, denunció que ayer sumaban al menos 15 días sin agua potable. A las seis de la mañana el servicio fue restablecido, pero solo por una hora.

Realizarán diversos trabajos para mejorar vías en Los Teques

En atención a una denuncia de fecha 14 de septiembre, donde se alertaba del daño en algunas arterias viales de la ciudad de Los Teques por causa de la instalación de fibra óptica que adelanta Cantv, la Alcaldía de Guaicaipuro respondió asegurando que arrancarán un plan para atender estas afectaciones.

Crean conciencia en ciudadanía de municipio Chacao

Durante una jornada realizada recientemente, el equipo de Movilidad Urbana Chacao y la Policía de Chacao realizaron una actividad de concientización para los conductores de transportes públicos autorizados en las líneas: Casalta - Chacaito - Cafetal, Propatria - Carmelitas - Chacaito. Los exhortan a cumplir con las paradas y terminales establecidos en el municipio, no estacionar en avenidas ni vías

La víctima discutió con un presunto oficial de la policía

PNB mató a hombre en barrio de Petare por defender a su esposa

Un hombre de 27 años de edad perdió la vida tras ser herido de bala por un funcionario de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) la mañana del pasado sábado 14 de septiembre, en Petare, municipio Sucre del estado Miranda. La víctima quedó identificada como Christian Atencio Ramírez. Se conoció por medio de los familiares que la madrugada del sábado 7 de septiembre la esposa de Atencio se encontraba con unas amigas en una reconocida discoteca en Los Ruices. Al parecer se les acercó un sujeto quien presuntamente era funcionario de la PNB, pero en ese momento no estaba prestando servicio, y quedó identificado como Dixon Pacheco. El hombre trató de compartir con ellas, pero estás decidieron alejarse tras intercambiar unas palabras con él. mujer como parrillera.



FALLECEN DOS PERSONAS EN ACCIDENTE. Un fuerte accidente de tránsito se registró la noche de este domingo 15 de septiembre en la Autopista Gran Mariscal de Ayacucho, tramo Petare-Guarenas. En el hecho dos personas perdieron la vida. De acuerdo a lo que se conoció sobre el siniestro, el mismo tuvo lugar pasadas las 10 de la noche. Estuvieron involucrados el conductor de una camioneta y un motorizado, quien viajaba con una

- · Capturan seis hombres y una mujer solicitados
- Hombre desaparecido en río Pao de Cojedes
- FANB detiene a un sujeto por tráfico de cocaína en Zulia
- Venezolano pagará 26 años de cárcel en Perú por quemar
- Tres detenidos por abuso sexual contra adolescentes
- Por discusión mataron a un hombre en Petare
- Dos mujeres y ocho adolescentes detenidos por el delito contra las personas
- Fallece motorizado y parrillera en accidente de tránsito en AGMA

SUCESOS 22/23

UCV pide libertad de estudiantes y profesor

Este lunes 16 de septiembre, la Universidad Central de Venezuela (UCV) reinició clases. Sin embargo, no todos los alumnos y profesores de esta casa de estudios volvieron a las aulas. Desde el movimiento "Viva la UCV", recordaron que hay seis estudiantes y un profesor detenidos en el contexto de las elecciones presidenciales del 28 de julio. "No podrán regresar a las aulas por estar injustamente detenidos y recluidos en Tocorón, el INOF y la Policía Nacional Bolivariana (PNB) de Los Teques. Exigimos la liberación inmediata de nuestros ucevistas", dijo el movimiento estudiantil a través de su cuenta en la red social X. Se trata del profesor Salvador Rivera y de los estudiantes María Valentina Méndez, Anthony Granadillo; Keiver

Rincón, Armando Solís; Santiago Ortega y Rafael Sivira. La Apucy denunció que el profesor Rivera, de la cátedra de Neurociencias de la Escuela de Psicología fue detenido el 29 de julio y está recluido en Tocorón. "Es un destacado académico, comprometido con la labor docente. Él no cometió delito alguno", señalaron.

María Valentina Méndez es atleta de la Selección Femenina de Fútbol; Anthony Granadillo es de la Facultad Arquitectura; Keiver Rincón de Odontología; Armando Solís, de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV; Santiago Ortega, de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, y Rafael Sivira de la Facultad de Ciencias Ju-



La UCV inició clases este lunes

Irán superó 7-1 a Venezuela en el Mundial de fútbol sala

La selección de fútbol sala de Venezuela vivió un debut para el olvido en el Mundial de la especialidad, al caer de manera contundente ante Irán por 7-1, en un encuentro disputado en el Complejo Deportivo Universal de Bukhara, que dejó en evidencia de la superioridad del conjunto asiático. Los iraníes dominaron el encuentro desde el inicio, aprovechando los espacios concedidos por la defensa venezolana. Con tres goles en la primera mitad, los asiáticos prácticamente sentenciaron el encuentro. El guaireño Milton Francia logró descontar para la Vinotinto, pero la alegría duró poco, ya que Irán volvió a aumentar la ventaja antes del descanso.

RESULTADOS ANIMALITOS

LOTTO ACTIVO					LA GRANJITA			
9 AM	21-GALLO	2 PM	18-BURRO	8 AM	5-LEÓN	2 PM	21-GALLO	
10 AM	36-CULEBRA	3PM	32-ARDILLA	9AM	1-CARNERO	3PM	23-CEBRA	
11 AM	19-CHIVO	4PM	26-VACA	10 AM	8-RATÓN	4 PM	20-CERDO	
12 M	4-ALACRÁN	5 PM	33-PESCADO	11 M	00-BALLENA	5 PM	20-CERDO	
1 PM	27-PERRO	6PM	25-GALLINA	12 PM	7-PERICO	6PM	14-PALOMA	
	7PM OO-BALLENA				13-MONO	7PM	33-PESCADO	

GUÁCHARO ACTIVO LOTTOREY

9:30 10-TIG	ire 2:30 PM	30-CAIMÁN	9 AM	68-JAGUAR	2 PM	37-TORTUGA
10:30 28-ZAM	URO 3:30 PM	29-ELEFANTE	10 AM	22-CAMELLO	3PM	32-ARDILLA
11:30 7-PER	130 PM	6-RANA	11 AM	44-CHIGÜIRE	4 PM	3-CIEMPIÉS
12:30 O-DEL	FÍN 5:30 PM	17-PAVO	12 M	53-CARACOL	5PM	48-PUERCOESPÍN
1:30 PM 27-PEF	RRO 6:30 PM	32-ARDILLA	1PM	12-CABALLO	6PM	28-ZAMURO

TRIPLE ZULIA: (A) 101 (B) 165

